

PRESIDENTE LAGOS: "HUBO CARTAS CUYO LENGUAJE NO ME PARECIÓ ADECUADO"

**El Mandatario lamentó este mediodía la forma en que algunos sectores se han referido al Informe de la Comisión Nacional de Prisión Política y Tortura. "Uno puede discrepar del Presidente, en eso consiste la democracia, pero con palabras un poco más adecuadas", dijo.**

**El Jefe de Estado se refirió a este tema tras reunirse con el Rey Mohammed VI, Jefe de Estado de Marruecos. Sobre esta nación, consideró que "es un país abierto, donde conviven el mundo musulmán y el mundo cristiano, tiene una comunidad judía importante, y en este mundo donde a veces hay tantas intransigencias de uno y otro lado, creo que Marruecos es un ejemplo de cómo se puede convivir adecuadamente".**

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró su rechazo al lenguaje utilizado por algunos sectores para cuestionar el Informe de la Comisión Nacional de Prisión Política y Tortura. "Hubo gente que hizo declaraciones, generales en retiro, hubo también un partido que envió una carta y me pareció que en la redacción de esa carta uno puede discrepar del Presidente, en eso consiste la democracia, pero con palabras un poco más adecuadas", subrayó tras reunirse con el Rey de Marruecos, Mohammed VI, quien realiza una Visita de Estado a nuestro país.

Asimismo, el Primer Mandatario afirmó que "hubo cartas cuyo lenguaje no me pareció adecuado" y desmintió que su molestia sea contra el partido Socialista como publica hoy un diario de Santiago. "El partido Socialista no me ha enviado ninguna carta, ¿usted ha visto que me haya enviado alguna carta?", aclaró.

El Jefe de Estado recibió esta mañana al Rey Mohammed VI, el primer gobernante de ese país que realiza una Visita Oficial a Chile. Luego de sostener una reunión privada, ambos mandatarios participaron en la ceremonia de firma de convenios de entendimiento para promover las relaciones bilaterales. Los acuerdos, que fueron suscritos por los ministros de Agricultura, Jaime Campos, Economía, Jorge Rodríguez y Relaciones Exteriores, Ignacio Walker, junto a sus contrapartes marroquíes, abarcan las áreas agrícola, pesquera y cultural.

Sobre el significado de esta visita, el Jefe de Estado consideró que "es muy importante el rol que Marruecos cumple dentro del mundo musulmán. Es un país abierto, donde conviven el mundo musulmán y el mundo cristiano, tiene una comunidad judía importante, y en este mundo, donde a veces hay tantas intransigencias de uno y otro lado, creo que Marruecos es un ejemplo de cómo se puede convivir adecuadamente".

En cuanto a los acuerdos firmados, en materia agrícola y forestal promueven la cooperación económica y comercial, junto con fomentar la mutua asistencia en áreas como la ganadería, fruticultura, producción de hortalizas y flores, procesamiento de alimentos y cooperativas agrícolas, entre otros.

Además, fue refrendado un memorando en materias sanitarias y fitosanitarias, que tiene como propósito evitar la introducción y diseminación de plagas y enfermedades de vegetales y animales en los respectivos territorios.

En el ámbito pesquero, en tanto, se busca promover el intercambio de información,

sustentabilidad y conservación de los recursos pesqueros y su administración.

Por último, el Acuerdo Marco Cultural tiene como fin promover las relaciones culturales y facilitar la divulgación de conocimientos de ambas culturas.